

5 îles tropicales dont vous n'avez jamais entendu parler

Lorsque vous pensez aux îles tropicales, Bora Bora, les Maldives, les Seychelles, Maui ou Bali pourraient vous venir à l'esprit.

On ne peut nier que ces destinations sont parmi les plus belles îles du monde, mais elles ne sont certainement pas les seules à être visitées.

Avec quelque [45 000 îles tropicales](#) dispersées à travers la planète, il y en a beaucoup dont vous n'avez probablement jamais entendu parler.

Pourquoi ne pas choisir l'un d'entre eux pour votre prochaine escapade exotique ?

C'est le moyen idéal pour éviter de se cogner les coudes avec les touristes qui prennent des photos tout en vous immergeant dans une nature tranquille et peut-être en apprenant à connaître une culture riche et unique.

De l'un des plus petits pays du monde aux territoires insulaires éloignés, ces îles « secrètes » doivent figurer sur votre liste de visites incontournables.

Nioué



Crédit : [SCStock](#)/ iStock

État insulaire du Pacifique Sud, Niue est une île de 262 kilomètres carrés située à environ 2414 kilomètres [au nord-est de la Nouvelle-Zélande](#).

Il n'a pas de voisins directs et c'est l'une des plus petites nations du monde, environ 1,5 fois la taille de Washington, DC, mais c'est le plus grand atoll corallien surélevé sur Terre. Peu peuplé avec une infrastructure

touristique minimale, c'est le genre d'endroit où vous pouvez réaliser un fantasme Robinson Crusocé. Il est rempli de plages isolées et de grottes, dont certaines n'ont jamais été explorées.

Pour les amoureux des baleines, il y a peu de meilleurs endroits où aller que Niue. Comme l'eau est très profonde près du rivage, pendant le temps de migration des baleines à bosse, les animaux nagent à seulement 20 mètres de la côte.

La nuit, vous pouvez entendre leur queue claquer et le jour, vous pouvez sauter et nager juste à côté d'eux.

Lady Elliot Island, Australie



Crédit : [Kathi Hinz/iStock](#)

L'une des îles les plus méridionales de la Grande Barrière de Corail en Australie, Lady Elliot Island est un paradis pour les plongeurs avec 45 sites de plongée différents.

Il est réputé pour sa grande population de raies manta et de tortues de mer avec plus de 1 200 espèces de vie marine ainsi que des coraux vibrants et d'innombrables oiseaux de mer.

Les non-plongeurs peuvent profiter de certaines des meilleures plongées en apnée au monde, d'excursions en bateau à fond de verre et d'explorer l'île à pied via deux sentiers de randonnée différents.

De février à avril, il y a des visites de tortues qui vous amèneront à regarder les bébés [tortues](#) nouvellement éclos se diriger vers l'eau.

Lady Elliot n'est accessible que par avion, avec des vols quotidiens partant de Bundaberg, de la Gold Coast, de Brisbane et de Hervey Bay sur la côte du Fraser.

Les nuitées sont possibles dans le seul complexe de l'île, [Lady Elliot Island Eco Resort](#), qui propose un séjour écologique sans télévision, radio ou téléphone, vous donnant l'excuse parfaite pour vous déconnecter et profiter de la paix et de la tranquillité.

Île de Tsarabanjina, Madagascar



Crédit : [pierivb/ iStock](#)

Ce n'est pas facile d'accès et son nom n'est pas vraiment facile à prononcer, mais Tsarabanjina est une île remarquable à retenir.

Située au nord-ouest de Madagascar, l'île est complètement isolée du continent africain. Cet isolement a permis à la faune de prospérer, offrant aux visiteurs la possibilité de voir des créatures que l'on ne trouve nulle part ailleurs sur la planète, y compris le plus [petit caméléon du monde](#), d'un peu plus de 1,27 centimètres de long à l'âge adulte.

Les rares personnes qui ont entendu parler de Tsarabanjina l'ont probablement vue à l'écran dans le documentaire de la BBC de 1994, « Girl Friday ».

L'île inhabitée abrite une seule station, [Constance Tsarabanjina](#), qui abrite 25 bungalows de villas au toit de chaume nichés dans la jungle. Ils donnent sur des sables doux et poudreux et des récifs préservés aux eaux chaudes et bleu pâle.

Arriver ici est une aventure en soi, nécessitant un bateau affrété à travers la haute mer, ajoutant au sentiment d'être un naufragé échoué sur une île intacte de vos fantasmes.

Île de Huahine, Polynésie française



Crédit : [Mlenny/iStock](#)

Les îles de Polynésie française comme Bora Bora et Moorea ont longtemps été des destinations de lune de miel célèbres, mais il y a beaucoup d'îles à proximité qui sont tout aussi magnifiques mais n'attirent qu'une poignée de visiteurs, y compris Huahine. Accessible par un vol de 40 minutes depuis Tahiti, Huahine est en fait composée de deux îles aux forêts intactes qui sont entourées d'un lagon cristallin avec des poissons colorés. Parfois appelé le véritable jardin d'Eden, il offre le rythme détendu et décontracté de la vieille Polynésie avec des habitants sympathiques, des plages de sable blanc parfaites pour une carte postale, des orchidées vanille, des plantations de cocotiers, des bananeraies et des champs de pastèques.

Caché dans la jungle dense se trouve un sanctuaire culturellement préservé avec des temples sacrés.

Île de Sumba, Indonésie



Crédit : [faizzaki](#)/ iStock

Alors que Bali est peut-être l'une des destinations insulaires les plus populaires au monde, à une heure de vol, vous trouverez Sumba.

L'île est deux fois plus grande mais a un sixième de sa population.

Parfois, comparé à la sensation de Bali avant son boom populaire il y a plusieurs décennies, en voyageant, vous pourriez voir des hommes avec des machettes suspendues à la taille et des femmes portant de l'eau sur leur tête de la rivière à leurs villages.

L'île offre encore un aperçu des traditions de longue date, y compris les batailles simulées entre les villages avec des lances et des épées sculptées à la main, tandis que la plupart des familles vivent encore dans des huttes traditionnelles.

Ces dernières années, les choses ont commencé à changer en termes de tourisme, mais peu ont entendu parler de Sumba, à part certains des surfeurs les plus passionnés.

Après avoir entendu parler des breaks légendaires de l'île dans les années 1980, un petit groupe de surfeurs s'est installé ici et finalement, une retraite modeste a été développée.

Aujourd'hui, [NIHI Sumba](#) est l'un des rares complexes hôteliers de l'île.

Il s'adresse non seulement à ceux qui surfent sur les vagues, mais offre également la possibilité de faire de la plongée avec tuba, de monter à cheval sur des plages immaculées, de participer à des séances de yoga, de se livrer à des soins de spa et même de faire du bénévolat dans les communautés locales.

Il redonne également aux habitants qui sont parmi les plus pauvres du pays.

L'augmentation du tourisme peut être une arme à double tranchant, mais l'objectif est de développer Sumba de manière responsable en construisant l'économie et en fournissant aux habitants un meilleur accès à l'eau et à d'autres produits essentiels.

K.C. Dermody est l'auteur du « Meilleur guide de voyage pour les visiteurs pour la première fois en Irlande » et de centaines d'articles de voyage en ligne et imprimés. Vivant actuellement à Baja, au Mexique, elle a parcouru le monde, visitant plus de 40 pays à ce jour.

Quand elle n'écrit pas, on peut la trouver en plongée en apnée dans la mer de Cortez, en train de pagayer parmi les baleines à Terre-Neuve ou d'explorer des sites antiques en Grèce.

Recherche et mise en page:

Michel Cloutier

CIVBDL

20230923

"C'est ensemble qu'on avance"